



Herzlichen Dank

Verena Hohl

31. Januar 1966 – 16. August 2022

Wir sind überwältigt und unendlich dankbar für die zahllosen, liebevollen Karten, Briefe, Telefonate und Besuche. All diese Zeichen der Liebe und der Sympathie helfen uns, den unerträglichen Schmerz des Abschieds von Verena zu ertragen. Noch können wir ihren Tod nicht wirklich fassen. Nur die wunderbaren Erinnerungen an ihr Leben scheinen als kleines, helles Licht durch die Dunkelheit. An diesem Licht wollen wir uns orientieren, wollen die Kraft für die Zukunft aus Verena's Beispiel schöpfen.

«Niemand kann den Morgen erreichen, ohne den Weg der Nacht zu durchschreiten».

Khalil Gibran

Trauerfamilie:

Roland Lörtscher, Oberdorf 93, 4937 Ursenbach